



CDU SEEHEIM-JUGENHEIM

Wir stehen für: „Neubau der Sport- und Kulturhalle“

Die Seeheimer Sport- und Kulturhalle wurde in der Zeit von 1968 bis 1970 nach den damals aktuellen architektonischen und energetischen Anforderungen errichtet. Zahlreiche Vereine nutzen sie regelmäßig für Übungsstunden. Sie ist Austragungsort für Sportveranstaltungen, Feste, kulturelle Veranstaltungen und Ausstellungen. Die nun über 40-jährige Nutzung hat ihre Spuren an der Bausubstanz, den sanitären Anlagen und der Inneneinrichtung hinterlassen. Die nach heutigen Maßstäben unzureichende Isolierung bedingt hohe Energiekosten. Die schlimmsten Mängel konnten in den letzten Jahren nur unzureichend beseitigt werden. Eine Komplettsanierung oder ein Neubau ist dringend erforderlich!



Die Gemeindevertretung Seeheim-Jugenheim hat mit Anträgen der CDU-Fraktion vom März 2008 und Juni 2011 den Gemeindevorstand beauftragt, eine Neukonzeption für die bauliche Entwicklung und die Nutzung des Standorts Sport- und Kulturhalle / Neues Rathaus vorzulegen. Auch wenn eine Sanierung möglich erscheint, zieht die CDU-Fraktion einen Neubau nach dem Konzept „Neue Mitte“ eindeutig vor.

Unser Plan ist ein Kultur-, Sport- und Verwaltungszentrum, das einerseits für alle Generationen ein Ort der Begegnung, der Aktivität und des kulturellen Lebens ist, andererseits könnte der Raumbedarf für die politischen Gremien und für die Verwaltung langfristig kostengünstiger und umweltbewußter bereitgestellt werden als bisher.

Das Neubaukonzept soll folgende Nutzungsmöglichkeiten bieten:

- Flächen für die Gemeindeverwaltung, die z.Z. in den angemieteten Räumen in der Sparkasse untergebracht sind.
- Ein teilbarer Veranstaltungssaal, der Sportübungsmöglichkeiten, sowie Politik- und Kulturveranstaltungen und Ausstellungen zulässt.
- Tagungsräume für Ausschüsse, Fraktionen, Vereine (alle ohne feste Zuordnung)
- Zentrale Gemeindebücherei
- Öffentliche Toiletten

Werte sichern – Zukunft gestalten

Am 06. März 2016 **CDU** wählen !

